

# Dieu crée le monde

Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre. Son Esprit planait au-dessus des eaux sombres et vides qui recouvraient la terre. Mais Dieu parla et une lumière éblouissante jaillit et chassa l'obscurité. Puis Dieu s'adressa aux eaux. Certaines se transformèrent en mer et d'autres en nuages dans le ciel. Dieu parla encore et des blocs de terre sortirent de la mer : d'immenses continents et de petites îles, des montagnes, des collines et des vallées. Dieu couvrit ensuite la terre de plantes : des arbres, des buissons, toutes sortes d'herbes et de belles fleurs multicolores.

Dieu créa alors les doux rayons du soleil pour percer les nuages et réchauffer la terre. Le soleil éclairait la terre durant le jour ; la lune et des millions d'étoiles illuminaient le ciel durant la nuit.

Puis Dieu décida de créer des êtres vivants. Il commença par former les créatures qui habitent dans l'eau : des animaux tout lisses qui nagent, plongent, scintillent et éclaboussent. Dieu forma ensuite les créatures qui volent dans les airs : des animaux à plumes qui planent, piquent, gazouillent et crient. Enfin, Dieu forma les créatures qui vivent sur la terre : des animaux poilus qui courent, sautent, couinent et rugissent. Il créa même les tout petits animaux qui rampent, détalent, tissent et bourdonnent.

Dieu vit tout ce qu'il avait fait et tout était bon. Cependant, il savait qu'il manquait encore quelque chose. Il lui fallait quelqu'un pour s'occuper de toutes les plantes et de tous les animaux. Dieu créa donc les humains. Il les fit pour qu'ils lui ressemblent. « Devenez une grande famille, leur dit-il. Prenez soin de mon monde ! »

Dieu contempla toute sa création et tout était très bon. Son œuvre était terminée. Alors, il vint s'installer dans le monde qu'il avait fait. Il était chez lui.



La promesse d'un monde nouveau  
p. 132

Retrouve  
le texte  
dans la Bible!

Genèse 1



# Le jardin d'Éden

Quand Dieu créa le monde, il décida d'y planter un jardin, dans le pays d'Éden.

Un fleuve en sortait et se divisait en quatre autres fleuves qui arrosaient la terre. Dieu confia cet endroit magnifique au premier homme pour qu'il en prenne soin. Ce jardin était plus beau que tout ce que tu peux imaginer. Dieu voulait que le monde entier ressemble à ce jardin.

Il contenait toutes sortes d'arbres, y compris deux arbres très particuliers. L'un s'appelait « l'arbre de la vie ». Celui qui mangeait de ses fruits vivait pour toujours. L'autre s'appelait « l'arbre de la connaissance du bien et du mal ». Dieu ordonna à l'homme de ne pas manger de son fruit. Le faire, ce serait s'opposer à Dieu, lui désobéir. Et cela signifierait mourir.

Dieu montra à l'homme tous les animaux qu'il avait créés. L'homme leur donna à chacun un nom. Malheureusement, aucun des animaux ne lui ressemblait. Il se sentait seul. Il s'endormit profondément. Pendant son sommeil, Dieu prit une partie de l'homme pour lui en faire une compagne.

Quand l'homme se réveilla, il ne pouvait pas en croire ses yeux ! Il allait désormais vivre auprès de quelqu'un qui lui ressemblait. Il pourrait l'aimer et tout partager avec elle. Elle l'aiderait aussi à prendre soin du jardin de Dieu. L'homme appela sa compagne « femme ».

L'homme et la femme étaient nus, mais ce n'était pas un problème puisqu'ils n'avaient rien à cacher.



Le nouveau ciel  
et la nouvelle terre  
p. 280

Retrouve  
le texte  
dans la Bible!  
Genèse 2

